

TOUS LES MOIS, L'ACTUALITÉ DE L'ÉTABLISSEMENT

Les brèves de Mongré



Dates à retenir :

- **1-2-3 octobre** : rencontre du Conseil National des Ecoliers à Bondy (réseau Assomption France)
- **1 octobre** : retour en images sur la Journée d'intégration des Secondes et annonce des résultats
- **2-3 octobre** : intervention de l'association Dyapason (EARS) en Première
- **3 octobre** : début des DS de Terminales
Début des conseils de mi-trimestre
- **4 octobre** : Conférence sur Picasso en Terminale
- **10-11 octobre** : rencontre du Conseil National des Collégiens à Mongré (réseau Assomption France)
- **19 octobre** : début des vacances scolaires de la Toussaint

Un chevalier dans Mongré !

421 ! C'est le nombre précis de visiteurs qui se sont prêtés au jeu de la Journée du Patrimoine à Mongré le samedi 21 septembre. Comme chaque année, des enseignants, membres du personnel, élèves (actuels ou anciens) et parents d'élèves se sont costumés pour raconter l'Histoire (très riche !) de notre établissement, de 1664 avec l'arrivée du chevalier Bottu de la Barmondière, jusqu'aux années 90. Le parcours était long et passait par les coulisses de Mongré, les salles inaccessibles en temps normal, comme les caves et la salle des archives. Merci à tous les participants, et un immense merci à notre styliste (Mme Bautru, AESH) qui s'est démenée pendant des semaines pour nous trouver les costumes parfaits et les raccommorder au besoin ! A l'année prochaine !

Photos CR A. Claudin, J. Bergeron, D.Thibaudier



Embarquement pour les Jeux Paralympiques

Mardi 3 septembre 2024, 4h du matin avenue Saint Exupéry : 45 élèves et 4 enseignantes embarquent pour les Jeux Paralympiques de Paris 2024. Nous partons découvrir Roland Garros, le tennis fauteuil et l'ambiance de Paris 2024. Un grand merci aux élèves qui ont été très respectueux, tout au long de la journée !

Frédérique Rivière - enseignante en EPS et pilote du projet Génération 2024

Témoignages d'élèves :

"Le 3 septembre 2024, nous sommes allés à Roland Garros à Paris. Cet endroit était magnifique, grand, époustouffant, que ce soit au village olympique ou à l'intérieur du stade. Nous avons été accompagnés par de superbes enseignantes qui nous ont tout expliqué en détail sur le début des jeux paralympiques, qui les a créés et pour quoi le stade s'appelle comme ça. Cette sortie m'a beaucoup appris surtout sur le fait que la vie ne peut tenir qu'à un fil. La preuve : les athlètes que nous avons vus ont tous été victimes d'accidents, de maladies. Je suis très contente d'y avoir été. Merci à tous les enseignants. Je ressors heureuse et en ayant plein de choses à raconter à mes parents !"

Lina LACHNATI-AUDIN 5*4

"Nous étions extrêmement contents et fascinés d'être dans ce célèbre court central dans lequel de nombreux matchs importants ont été joués. Durant chaque partie, nous avons trouvé impressionnants les échanges, la vitesse de la balle, la rapidité des sportifs et ceci d'autant plus que ce sont des athlètes handicapés, en fauteuil roulant. Certains ont même des handicaps supplémentaires (comme le Néerlandais Niels Vink qui a des phalanges en moins).

Il y avait énormément d'animations entre les matchs, lors des pauses, ce qui nous stimulait et nous jouait. Le dernier match était constitué de deux Français : Cattanéo/Houdet, tous deux amputés d'une jambe. Les gradins étaient couverts de drapeaux tricolores, on encourageait les deux tennismen avec fierté et l'envie qu'ils gagnent. Tout le monde était concentré et nous avons crié de joie lorsque les Français ont gagné. C'était une journée exceptionnelle que nous ne sommes pas prêts d'oublier !"

Domitille LACASSAGNE 2*3



incroyable
magnifique
ambiance super
émotion
voyage
journée
spectacle
souvenirs
merci
merveilleux
joie
belle
magique
sportive
olympique

Retrouvez l'intégralité des articles sur les Jeux Paralympiques sur mongre.org.

À l'école:

Les primaires, acteurs de leur éducation!



Cette année scolaire, l'équipe pédagogique de l'école a choisi de mettre en place des commissions thématiques. Une quarantaine d'élèves du CP au CM2 se retrouveront régulièrement pour proposer, imaginer, réaliser et partager un objectif sur un thème. Par exemple : proposer un escape game aux élèves dans les bâtiments de Mongré, mettre en place une correspondance avec une école libanaise...etc. Les thématiques choisies sont : écologie, international, intergénérationnel, artistique, opéra, histoire et patrimoine. Lors de la première séance, chaque commission a rédigé sa charte de bonne entente et a confectionné son blason. Nous nous sommes ensuite tous retrouvés dans la cour pour le défilé de chaque commission. Le 16/10, les élèves commenceront d'ébaucher les objectifs de leur commission. De beaux moments à venir !



Céline HUGON - chef d'établissement Ecole

Un massif réhabilité dans le parc de Mongré

Lors de la construction de Mongré, une attention particulière a été apportée à l'aménagement du parc : c'est à M. LUIZET, architecte paysagiste que sera confiée la création du parc en 1850. Son influence a été importante dans la région Lyonnaise : "les jardins créés par Luizet sont marqués par des grands parcs à l'anglaise avec des circulations courbes, des plantes aux ports libres, tous les éléments sont disposés pour créer des effets esthétiques agréables, (...), le but étant de donner envie au promeneur d'avancer le long des allées, d'encadrer un beau point de vue ou tout simplement d'attirer le regard" (Extrait de l'étude patrimoniale de Mongré – Renzo WIEDER-2023). C'est Grégory Galache, employé espaces verts à Mongré, qui a piloté entièrement la réhabilitation d'un massif au sud-est du parc, du labourage jusqu'à la plantation. Les hortensias en fleurs cet été ont embelli cette partie de Mongré un peu oubliée... merci Grégory !



Vincent CLAIRE - Gestionnaire

Au Collège et au lycée : Sixièmes et Secondes ont vécu leurs journées d'inté !



Chacune leur tour, les classes de 6ème et de Seconde se sont retrouvées pour une journée d'intégration. Pour les 6èmes, une demi-journée a permis de souder les camarades de classe dès la rentrée grâce à des épreuves sportives, des jeux de société et un atelier sur les émotions.



En Seconde, les élèves se sont rendus au Grand Parc de Miribel Jonage le vendredi 20 septembre pour une journée sportive par équipes : VTT, course d'orientation, fun archery, tyrolienne, golf... Une belle journée qui permet de nouvelles rencontres ! Merci aux encadrants et accompagnateurs !

Photos D.Thibaudier

Un serpent en maternelle

Avez-vous vu notre nouveau copain ? C'est notre ami le serpent ! Chaque jour au moment d'aller à la cantine ou de retourner dans la cour, nous, petits de maternelle nous nous accrochons à notre ami le serpent pour ne pas nous perdre au milieu des grands élèves !



Céline HUGON - chef d'établissement Ecole / Photo M.RUEL

Vie pastorale

Louanges d'automne

L'automne est arrivé et avec, nos premières louanges. Claire, nouvelle animatrice pastorale à l'école a su animer ce temps qui a ravi petits et grands. Des louanges pour nous rappeler qu'il y a un temps pour tout, un temps pour chaque chose : « J'ai regardé les occupations que Dieu impose aux humains. Il fait toute chose belle en son temps, Dieu fait arriver toute chose au bon moment ».



Messe de rentrée



Vous étiez tous invités le vendredi 27 septembre pour notre traditionnelle messe de rentrée ! Une fois de plus, nous avons partagé un très beau moment, notamment grâce à la participation active d'un groupe d'élèves, collégiens et lycéens, musiciens et chanteurs. Avec votre présence, nous avons confié cette nouvelle année scolaire au Seigneur, dans la Joie ! Merci à tous d'être venus nombreux !

Un Mongréen bienheureux au Mexique

"Bonjour tout le monde ! Et oui, ça fait maintenant un mois que je suis parti vivre une aventure exceptionnelle au Mexique. Je passe de très bons moments dans une école vraiment au top et une famille très gentille. Je me suis fait pleins de potes, mais rassurez vous, je ne vous oublie pas ! J'ai forcément beaucoup de choses à vous dire, des journées que je passe, de l'école, du foot et de tout ce que je fais en dehors de l'école, mais je vous raconterais tout à mon retour. En tout cas, je vis un moment d'exception au Mexique !"



Benjamin PREVOT (à droite) et son correspondant mexicain, Santiago Quijano devant l'établissement Assomption Querétaro

Nouveaux élus au CDL !

Comme à chaque rentrée, 3 nouveaux membres ont été élus par les lycéens de chaque niveau (2nde, 1ère et Terminale) au sein du Conseil des Lycéens. Voici les heureux élus : Milane Cachot, Nour Jrad et Gabin Peyron en Seconde, Louann Crouzet, Emile Holder et Louison Marcorelles en Première, Victor Barbançon, Alexandre Henry, Fabio Kruchten et Scarlett Proietti en Terminale. Bravo à tous !